

Posadas, 18 de agosto de 2023

**COMUNICADO DE PRENSA N° 027**  
**ÍNDICE DE RESILIENCIA ECONÓMICA Y PROGRESO SOCIAL (IREPS)**

El Instituto Provincial de Estadística y Censos (IPEC) de Misiones informa que, a partir del 18 de agosto del corriente año, se dará inicio a la medición del **Índice de Resiliencia Económica y Progreso Social** de la provincia (IREPS).

El IREPS es un indicador fundamental que nos permitirá evaluar la **capacidad de nuestra región (provincia y municipio) para adaptarse y recuperarse rápidamente** ante situaciones anómalas, como desastres naturales o epidemias.

Para ello es importante completar la *Encuesta de Percepción de Resiliencia Económica y Social Ciudadana*. Esta encuesta nos permitirá elaborar un sistema de indicadores para medir el progreso social de nuestros pueblos. Esto permitirá que los diversos actores sociales, económicos y políticos tengan la posibilidad de generar mecanismos y arreglos institucionales que permitan dar respuesta a los problemas que hoy enfrenta la humanidad.

En la medición del IREPS, se considerarán factores clave asociados a la resiliencia económica, tales como:

- Acceso a bienes, servicios y financiación
- Capacidad de ahorro
- Formación profesional
- Apoyo empresarial y bienestar social
- Protección de la vida y salud humana
- Apoyo comunitario y redes sociales
- Estado de derecho y seguridad
- Sostenibilidad económica y atracción de inversiones
- Reducción de fragilidad y exposición a riesgos
- Provisión efectiva de servicios críticos
- Movilidad y comunicaciones fiables
- Liderazgo y gestión eficaz
- Empoderamiento de las partes interesadas
- Planificación del desarrollo integrado
- Percepción de la población respecto a temas de resiliencia social

La encuesta estará disponible para toda la población a través del siguiente código QR



Los datos recopilados serán anónimos y confidenciales, cumpliendo con lo establecido por la **Ley Nacional 17.622**.

Finalmente, el IPEC agradece la colaboración de los medios en la **difusión y concientización** para que los misioneros completen la encuesta. Con su contribución, podremos obtener una visión más completa de la resiliencia de nuestra provincia, lo cual será fundamental para guiar acciones futuras y fortalecer nuestro progreso colectivo.



CPN SILVANA DE LA BAT  
 DIRECTORA EJECUTIVA  
 Instituto Prov. de Estadística  
 y Censos

